



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



09/10/2022

REGIONAL



FGE inicia investigación por intoxicación de estudiantes en secundaria Juana de Asbaje en Bochil

La Fiscalía General del Estado (FGE) a través de las fiscalías de Distrito Altos, Adolescentes y la Dirección de Servicios Periciales, dieron inicio a las investigaciones contra quien o quienes resulten responsables del delito de Lesiones en la secundaria Juana de Asbaje del municipio de Bochil, tras el reporte de la intoxicación de estudiantes.

<https://diariodechiapas.com/ultima-hora/fge-inicia-investigacion-por-intoxicacion-de-estudiantes-en-secundaria-juana-de-asbaje-en-bochil/>